

# Waldreitschule e.V. Dötlingen



## Weihnachtsbrief im Dezember 2022

Liebe Mitglieder,

dieses ist nun unser letzter Weihnachtsbrief. Nach vielen Überlegungen, Gesprächen und Versuchen mussten wir uns dafür entscheiden, die Auflösung des Vereins auf die Tagesordnung einer außerordentlichen Mitgliederversammlung zu setzen. Die Auszählung der Stimmzettel ergab die erforderliche Zweidrittel-Mehrheit für den Beschluss, den Verein Waldreitschule e.V. Dötlingen aufzulösen.

Für viele ist dies eine traurige Entscheidung. Erinnerungen werden wach an fröhliche Zusammenkünfte in der Schänke, an lange (auch oft flotte) Ausritte, an anstrengende Dressurstunden in der Abteilung. Natürlich denken wir auch an die Turniere, bei denen die Waldreitschule so manches Mal Pokale errang.

Ich selbst als erste Vorsitzende bin vor über 60 Jahren Mitglied geworden. Die Waldreitschule begleitete mein Jugend und die vielen Jahre bis jetzt. Nun ist diese Zeit zu Ende. Nichts wärt ewig, die Zeiten ändern sich, und es nützt nichts, mit aller Gewalt an einer Sache festzuhalten, die sich überlebt hat.

Auf den Vorstand kommt jetzt noch etwas Arbeit zu, vieles haben Anke und Andrea schon erledigt. Andrea und ich sind als Liquidatoren bestellt und werden im neuen Jahr die juristisch nötigen Schritte angehen.

Für das Reiten in der Halle, auf den Außenanlagen und im Gelände müsst ihr nun leider mit Kerstin Aschenbeck eine persönliche Absprache treffen. Die Hallennutzungsrechte des Vereins entfallen.

Wer von euch Interesse daran hat, sich mit einige „alten“ Mitgliedern noch einmal zum Abschied in einem Lokal zu treffen, soll sich gern melden. So eine Zusammenkunft würden wir ein letztes Mal gern organisieren.

Nun bleibt uns nur noch, euch ein fröhliches Weihnachtsfest zu wünschen und Gesundheit, Freude und Gelassenheit für das Neue Jahr!

Vielen Dank für die langjährige Treue!

Euer Vorstand

Christa Verhaeg, Andrea Kratzmann, Ilse Kramer, Anke Witte, Ute Hinrichs

